

Jakue Pascual - Sociólogo

La guerra oculta de Gernika

La visión de Agosti Xaho: Los bárbaros abaten el santo roble y fijan una inscripción que reza: «Aquí estuvo Guernica».

Narra invasiones hiperbóreas indoeuropeas y describe cómo las repúblicas vascas -supervivientes de la civilización solar meridional- defienden su independencia en los Montes del Cabrito, enfrentándose a los ataques de las hordas germanas.

El joven Xaho contacta con Charles Nordier, conocido como Gran Maestro del Priorato de Sión. *Et in Arcadia ego*. Un contubernio concebido como continuum de la templaria Orden de Sión y en el que habrían participado Blanca de Evreux, Leonardo Da Vinci, Newton o Víctor Hugo. Una hipotética conjura instituida -según algunos- para proteger el Grial o la sangre merovingia descendiente de Jesús y Magdalena.

Galimatías ocultista que en 1314 crea la Logia Madre de Escocia, en cuyo seno, un cenáculo de caballeros templarios defensores de la independencia escocesa son premiados con la Orden de San Andrés del Cardo después conocida como la de los rosacruces.

El Rito Escocés Antiguo y Aceptado pasa a Burdeos a mediados del XVIII y conecta con la Lógica de la Perfecta Reunión y con la *Philosophie des révélations* y la *Philosophie des religions comparées* de Xaho, obras reconocidas por Eliphas Lévi, padre del esoterismo moderno. Y que como Xaho indaga en la cábala, participa del rito heredom e interviene en la política socialista de 1848. Lévi polemiza con Helena Blavatsky:
La Doctrina Secreta
impone una visión indo-cainita corrupta.

Las ideas teosóficas de Blavatsky, junto con las de Lanz von Liebenfels (*Teozoología*) y las del difusor de la esvástica Guido von List, contribuyen a la nacionalización del racismo ariosófico. La Sociedad de Thule, embrión del Partido Nacional Socialista de Hitler. Un Führer que acepta la falsificación de

Los protocolos de los sabios de Sión

como prueba de la conspiración judío, masónica y comunista internacional.

El ocultismo se instala en las SS y Himmler crea la Ahnenerbe. Misión: Obtener pruebas sobre los orígenes de la raza aria y hallar objetos fuerza. Se envía al Parzifal Otto Rahn a por el Grial. Se busca el Arca perdida. Se manda a Schöner al Tibet para contactar con sobrenaturales arios. La antropóloga Ilse Schwidetzky va tras *Los germanos en las Islas canarias*. Hitler se apropia de la lanza Longinos. Y el general Gollwitzer persigue el rastro templario en Loiola.

Ofensiva. El frente vasco se desmorona. Bombardeo de Durango. El 26 abril de 1937 el primo del Barón Rojo ordena la destrucción de Gernika. Mola se concentra en minar la moral de los vascos, «pueblo perverso que se atreve a desafiar la irresistible causa de la idea nacional». El ataque no toca objetivos tácticos ni simbólicos. Primer experimento de Guerra Total. Horror y desinformación versus Picasso.

No hay indicios sobre las razones esotéricas que pudieron haber motivado la razzia. Los requetés entran en la villa, forman guardia de honor en torno al árbol santo y el fuero se convierte en rehén. Lo oculto se revela por sí mismo.